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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

奉仕しよう  
みんなの人生を
豊かにするために

週　報週　報週　報週　報
佐沼ロータリークラブ佐沼ロータリークラブ

　昭和47年 4 月23日生　石巻
高校卒業、神奈川大学法学部
を卒業後、2004年社会保険労
務士合格、社会保険庁入社、
2006年社会保険労務士菊地事
務所開業、石巻部長、県会の
常任理事、石巻商工会議所参
与等を経て今日に至っており
ます。

　社会保険労務士と取り引きする方々は、会社、個人、
行政等になります。社会保険、労働保険、労務管理の
作成、指導をします。介護保険の許認可、厚生年金、
厚生労働関係の助成金。個別労働紛争時の代理人、成
年後見、給与計算等、様々な形でかかわっております。
簡単に説明すると、人に関する仕事で、妊娠から棺桶
に入るまでの人間の仕事、健康保険、年金というもの
に対する厚労省の国家資格といった形になっておりま
す。私が子供の頃は知名度は低かったのですが最近は
コロナとか色々な問題で知名度はかなり上ってきてお
ります。建築関係の入札に関するもの、病院や保育園
の労務管理が出来ているか審査が要請されております。
　働き方改革について。何故できたかと言うと、労働
者の数が減ってきております。特に日本は減ってきて
います。中国、韓国、台湾もそうです。若い人が少な
いのは現実です。労働力が少ないとどうしても生産性
が少ない、更に日本の場合は、先進国の中でも最下位
の労働生産性の比率になっています。例えばアメリカ
が100だと日本は60位の生産能力しかありません。生
産性を高めるために残業を少なくして機械でする、と
いったことが働き方改革です。会社側から見ると、会
社の労働生産性を上げるということです。整理整頓を
すれば 1分 1 秒でも減ります。最終的に年間で 1分、
2分それだけでもよい、できるところからやっていく
というのが働き方改革です。
　社会保険労務士としての思い出、一番の思い出は震
災です。あの頃は、私が立ち上げた宮城県の公認の研
究会のメンバーを石巻ハローワークに呼んで、手弁当
での仕事でしたが、ハローワークはパンクしてしまい
ました。朝出したものが翌日の朝に出てこないといっ
たようなパンク状態になり、ボランティア、手弁当で
朝 8時から夕方 5時まで一週間程、腱鞘炎になるほど
離職表を作成し、パソコンにデータとして入れ失業保
険の手続を終わらせるというのをいたしました。その
後避難所で社労士、弁護士、ＦＰの三業界で集まって
各避難所に行き無料相談、法律相談、経済産業省、お
金のことなどの話をした思い出があります。
　その流れで、南三陸町、矢本町、東松島市、山元町
に法テラスという出張所を立ち上げ、私は南三陸町と
東松島市を担当させていただき、様々な相談にのらさ
せていただきました。更に会社向けに石巻支部の方で
法人会を使って相談に乗りました。助成金の手続きも
しました。そういったことが懐かしく思い出されます。
－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

・西宮ＲＣより
　　 3月16日の地震被害お見舞状・お見舞金が届く
・七十七銀行の振込手数料が改定されました。引き落
としをなさっている会員は、手数料を考慮して送
金して下さい。

・地区大会について
　1. 午前 9時にサンシャイン佐沼に集合、 9時30分に
出発。遅れないようにお願いします。

　2. 佐沼に戻ってきてから〝懇親会〟を行います。
　　参加希望者は申し込んで下さい。
・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　「お花見移動例会」のお知らせ
　　日　時　 4月28日㈭　18：00～受付　18：30 開始
　　会　場　登米市内飲食店（決定次第連絡する）
　　会　費　5,000円（S－BOXは別途1,000円）

　　佐藤利尚会員

◎バッジ授与（佐藤利尚新入会員へ）
・佐藤利尚新入会員のあいさつ
　この度、ご縁があり佐沼ロータリークラブに入会す
ることになりました。現在、私は佐沼小学校のＰＴＡ
会長をやっておりますので、終わってから入会させて
いただこうと思っておりましたが、先輩方から会う度
に入会を進められ、ついに心を決めました。今月で43
歳になります。ロータリーには卒業がないと聞いてお
ります。歩けるうちは先輩方の背中を見ながら勉強し
頑張って参りますので、ご指導の程よろしくお願い申
し上げます。

ゲストスピーカー　　　　　　
社会保険労務士　菊地敏宏様　

　皆様、はじめまして。私は石巻西ＲＣの会長エレクト
をやっております、社会保険労務士の菊地と申します。
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・本日の出席率　95.2％

・武川毅会長　髙田次雄会員、本日のスピーチよろし
くお願いします。

・髙田次雄会員　本日のスピーチ、ゲストスピーカー、
社会保険労務士、菊地敏宏先生にお願いしており
ます。よろしくお願い致します。4月に入り、綿
ぬきと綿入れ、この温暖の差、ご自愛下さい。

・飯塚仁哉会員　髙田次雄会員のゲストスピーカー、
社会保険労務士の菊地敏宏さんのスピーチ、勉強
になります。

・佐藤幸一会員　新入会員の伊藤秀雄様、佐藤利尚様
をご歓迎申し上げます。

・江川元徳会員　平和ほしいが、そう簡単ではない。
・八谷郁夫会員　髙田次雄会員、ゲストスピーカーよ
ろしくお願いします。

・阿部泰彦会員　髙田次雄会員のホールインワンコン
ペおめでとうございました。ゲストスピーカー石
巻西クラブ菊地敏宏先生をお迎えして。今日はス
ピーチよろしくお願いします。

・千葉吉男会員　髙田次雄会員のスピーチ楽しみです。
・菅野幸一郎会員　髙田次雄会員のスピーチにご期待
致します。

・熊谷敏明会員　新入会員を歓迎します。
・菅原慶一会員　髙田次雄会員のスピーチに期待して。
・山田正会員　髙田次雄会員のスピーチにご期待申し
上げます。

・小野寺伸浩会員　 4月17日は地区大会が開催されま
す。痛風はほぼ完治しました。

・冨士原裕子会員　髙田次雄会員のスピーチにご期待
致します。新入会員を歓迎します。ご活躍が楽し
みです。

・及川昭宏会員　本日のスピーチよろしくお願いいた

します。
・杉田広仁会員　今日はオレンジデーです。オレンジ
をあげる人がいません。残念。

・佐藤早智子会員　髙田次雄会員のゲストスピーチを
される方、どんな話が聞けるのか楽しみにしてお
ります。

・及川富男会員　本日のゲストスピーカーのスピーチ
に期待しています。

・伊藤幸子会員　桜の花も咲き気分も春なのに、今日
の天気で桜もかわいそう。本日のスピーチ、髙田
会員にご期待申し上げます。

・二階堂恭子会員　今日は、ロータリーの大先輩髙田
次雄会員のお話、期待しています。

・千葉正宏幹事以下　本日のゲストスピーカー菊地敏
宏様、佐藤利尚新入会員を歓迎して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　加藤亮会員
關孝会員　後藤和人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　暖かい日が続き桜も満開に近いと思われます。今日
はあいにくの天気ですが週末には絶好のお花見日和と
なるようです。 1日の温度差が大きい時期ですので、
皆様お体には十分にお気をつけて下さい。
　先週の土曜日、石巻南ロータリークラブ30周年記念
式典が開催され出席してまいりました。去年惜しまれ
ながら亡くなられた会員のお遺族にも会うことができ
有意義な一日でした。ただ残念なことに仙台の方々の
参加が少なく、なかなか知り合いに会うことが出来ま
せんでした。
　 4月17日は地区大会が開催されます。ご出席の会員
よろしくお願い致します。

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 4月に誕生日を迎えられる会員）

本日の出席率

ニコニコボックス

4月に誕生日を迎えられる会員

ゲストスピーカー
菊地敏宏様

新入会員へバッジの授与

今週のスピーチ （担当：髙田次雄会員）


